

Lehrreicher Auslekurs beim KTV Buchs SG

Kürzlich konnten die Verantwortlichen des Kleintiervereins Buchs bei strahlendem Sonnenschein am idyllischen Werdenbergersee in Buchs eine kleine Gruppe von interessierten Personen zum diesjährigen Geflügel-Auslekurs begrüßen. Einen besonderen Willkommensgruss ging dabei an den Referenten und Richter, Köbi Eisenhut, aus Gähwil SG. Anschliessend wurden die verschiedenen Anlagen der Züchter- und Züchterinnen des KTV Buchs in Sax, Buchs und Trübbach besucht. Der Referent verstand es dabei ausgezeichnet auf die Merkmale und Besonderheiten der Jungtiere der Grossrassen Barnevelder doppelgesäumt und blau, Bielefelder Kennhühner, Amrocks, New Hampshire, Rhode Island, Zwerg-Seidenhühner und Zwerg-Barnevelder hinzuweisen und diese zu erklären. Nebst den vielen Schönheiten wurde aber auch über die Wünsche, Mängel und Fehler diskutiert. Die Fachbegriffe Brustbein und Doppelzacken waren im Verlaufe des Vormittags leider ein oft gehörtes Thema. Die Teilnehmer brachten sich dabei aktiv ein und auf ihre Anregungen wurde eingegangen und ihre Fragen beantwortet. Bei einem gemeinsamen Mittagessen und gemütlichen Beisammensein im Restaurant Maiensäss auf 950 m.ü.M. ging der lehrreiche Anlass zu Ende. Nun sind alle gespannt, wie sich die vielen schönen Jungtiere weiterentwickeln und welche Resultate sie an der Ostschweiz. Sie- und Er-Ausstellung, angeschlossen CH-Klubschau der Chinchilla- und Rexkaninchen Schweiz, vom 29.- 30. Dez. 2018 in Buchs SG erreichen werden.